

3

Les poux se plaisaient beaucoup sur Mathieu. Leur ami les nourrissait deux fois par jour en saupoudrant sa tête de chocolat râpé.

-Quand vous serez dix mille, promettait Mathieu, je vous installerai dans un sac en plastique transparent et on montera sur la tour Eiffel!

-Emmène-nous avec toi à l'école, suppliaient les poux.

-Jamais de la vie! s'écriait Mathieu. Marie-Rose, ma maîtresse, elle vous a en horreur, elle passe son temps à fouiller nos cheveux.

Quand elle en trouve un, elle le coince dans une diapositive et elle le projette sur écran. Elle nous fait une leçon de sciences pour nous apprendre à vous détester!

-Quelle horreur! s'exclamaient les poux.

-Et ce n'est pas tout, expliquait encore Mathieu, Monsieur Parrapouh, le directeur de l'école, on l'appelle le Bombardier. Il nous désinfecte avec des gaz toxiques et ça vous tue.

-Bon, admettaient les poux, mieux vaut rester sagement chez toi, à attendre ton retour.



As-tu bien compris ce texte ?

1 ) Souligne en rouge les phrases dites par les poux .

2 ) Relève ce qui montre que la maîtresse a horreur des poux .

-----  
-----  
-----